



Das neu gewählte Vorstandsteam der Hubertusschützen Hohenthann mit zweitem Bürgermeister Rudi Zieglmayer.

Neuer Schützenmeister gewählt

Hubertusschützen trafen sich zur Hauptversammlung

Hohenthann.

Im Brauereigasthof fand die Hauptversammlung der Hubertusschützen Hohenthann statt. Im Tätigkeitsbericht des ersten Schützenmeisters ließ Laurentius Eggl ein reges Vereinsjahr Revue passieren und bedankte sich auch bei all jenen Mitgliedern, die zum Gelingen des gesellschaftlichen Lebens im abgelaufenen Vereinsjahr beigetragen haben.

Eine Vielzahl sportlicher Erfolge stand im Mittelpunkt des Berichts von Sportwart Georg Sporrer. Anschließend folgte Kassier Martin Betz mit seinem Rechenschaftsbericht. Dieser fiel erfreulicherweise positiv aus, so dass auf Antrag der Kassenprüfer die Vorstandschaft einstimmig entlastet werden konnte.

Laurentius Eggl hört nach 18 Jahren auf

Heuer standen Neuwahlen bei den Hubertusschützen Hohenthann an. Nachdem Eggl sechs Jahre das Amt des zweiten Schützenmeisters und zwölf Jahre das Amt des ersten Schützenmeisters mit viel Engagement erfüllte, gab er in der Versammlung bekannt, nicht mehr kandidieren zu wollen. So wurde ein neuer Schützenmeister gesucht. Vorgeschlagen und einstimmig gewählt als neuer Schützenmeister der Hubertusschützen wurde Johann Salzberger. Für das Amt des zweiten Schützenmeister wurden gleichberechtigt Rudi Buchner und Andreas Huber gewählt. Die Ämter des Kassiers und des Schriftführers blieben mit der Wahl von Martin Betz und Florian Högl gleich besetzt. Georg Sporrer, der bisher eine Doppelfunktion als Sport und Jugendwart hatte, gab das Sportwartsamt ab. Er wurde als Jugendwart von der Versammlung bestätigt. Als Sportwartin wurde Johanna Friedrich neu gewählt. Die Kassenprüfung übernehmen wie bisher Josef Högl und Barthl Hüttner. In den Vereinsausschuss wurden Laurentius Eggl, Hans Pöschl, Selina Zenger, Tobias Matiske, Roland Wieser und Thomas Hämmerl gewählt. Fahnenträger des Vereins bleibt Richard Simbürger mit Alfred Biberger und Roland Müller als Begleiter.

Nach der Wahl bedankte sich der neue Schützenmeister Johann Salzberger für die Wahl und überreichte dem scheidenden Schützenmeister Laurentius Eggl ein kleines Dankeschön für seine insgesamt 18 Dienstjahre in der Vorstandschaft. Außerdem wies Salzberger noch darauf hin, dass am 14. Dezember die Weihnachtsfeier mit Nusschießen stattfindet.